

SPEAK TRUTH TO POWER CANADA

A free online teacher resource that brings to life the education of human rights for Grades 6-12 across Canada



Canadian Teachers' Federation
Fédération canadienne des enseignantes et des enseignants

STTPCanada.ctf-fce.ca

Open the door to human rights for your students as they discover the lived experiences and accomplishments of the following Canadian defenders through teacher-approved lesson plans and activities:

Louise Arbour • Crimes against Humanity	Renzi Cej • Displacement to Activism
Léonie Couture • Women's Health and Safety	Jeremy Dias • Gender and Sexual Diversity
Rick Hansen • Inclusion for All	Gilles Julien • Children's Health and Wellness
Wilton Littlechild • Truth and Reconciliation	Arthur Miki • Equality and Redress
Timea Nagy • Human Trafficking	Rosemary Sadlier • Human Dignity
Mary Simon • Cultural Identity and Education	Tim Thompson • Equitable Education for All

Within each Canadian defender profile, teachers will find multimedia materials, biographies, interviews, learning targets, lessons and activities, real-world information, general background documents and much more. Although the profiles are not grade-specific, resources are labeled for grade appropriateness where applicable.

The online resource also features a section titled The Community of Defenders to highlight other Canadians who have championed human rights in their own communities.

Other features of the STTP Canada online resource:

- A rich history of human rights through the Canadian lens;
- Plain-language versions of key Human Rights Declaration and Conventions;
- 100 Moments in Time traversing the advancements and setbacks of human rights in Canada; and
- Lesson plans are available in both official languages. Wilton Littlechild's lesson is also available in Cree; Mary Simon's in Inuktitut, and Tim Thompson in Mohawk.

Developed by the Canadian Teachers' Federation in partnership with the Canadian Museum for Human Rights and in collaboration with the Assembly of First Nations, the Inuit Tapiriit Kanatami and Robert F. Kennedy Human Rights.

STTP Canada is one of many initiatives developed by Imagineaction, a social justice program of the Canadian Teachers' Federation (CTF) for the classroom teacher. Imagineaction offers more than just social justice education program ideas and educational resources for teachers whose organization is a Member of the CTF. It offers subsidies to support teachers and students in their school social justice activities in their communities. Find out more about becoming an Imagineaction teacher by visiting: imagine-action.ca or emailing info@imagine-action.ca.

PARLER VRAI AU POUVOIR CANADA

Ressource pédagogique en ligne gratuite qui présente les droits de la personne dans toute leur réalité inspirante. À l'intention des enseignants et enseignantes de la 6^e à la 12^e année



Fédération canadienne des enseignantes et des enseignants
Canadian Teachers' Federation

PVAPCanada.ctf-fce.ca

Faites découvrir à vos élèves les droits de la personne en les plongeant dans la réalité des défenseuses et défenseurs canadiens des droits de la personne. Explorez les réalisations de ces illustres personnes en vous appuyant sur des plans de leçon et des suggestions d'activités approuvés par des pédagogues.

Louise Arbour • Crimes contre l'humanité	Renzi Cej • Du déplacement à l'activisme
Léonie Couture • Santé et sécurité des femmes	Jeremy Dias • Diversité sexuelle et de genre
Rick Hansen • Inclusion pour tous et toutes	Gilles Julien • Santé et bien-être des enfants
Wilton Littlechild • Vérité et réconciliation	Arthur Miki • Égalité et redressement
Timea Nagy • Traite de personnes	Rosemary Sadlier • Dignité humaine
Mary Simon • Identité culturelle et éducation	Tim Thompson • Éducation équitable pour tous et toutes

Dans chacun des profils de défenseuses et défenseurs canadiens proposés, vous trouverez des documents multimédias, des biographies, des entrevues, des objectifs d'apprentissage, des plans de leçon, des idées d'activités, des informations tirées du vécu de ces personnes, des documents contextuels et plus encore. Même si les profils sont conçus pour un grand public, les ressources, elles, s'adressent parfois à un public scolaire plus restreint et les années sont alors indiquées.

Aux profils en ligne s'ajoute une section intitulée La communauté des défenseuses et défenseurs où sont présentés d'autres Canadiens et Canadiennes qui ont défendu à leur manière la cause des droits de la personne.

Autres avantages de la ressource PVAP Canada en ligne

- Un riche historique des droits de la personne du point de vue canadien
- Des versions en langage simplifié des déclarations et conventions relatives aux droits de la personne les plus importantes
- Les 100 moments marquants des progrès et des reculs des droits de la personne au Canada
- Des plans de leçon offerts dans les deux langues officielles et même parfois dans des langues autochtones comme le cri (Wilton Littlechild), l'inuktitut (Mary Simon) et le mohawk (Tim Thompson).

Une ressource conçue par la Fédération canadienne des enseignantes et des enseignants en partenariat avec le Musée canadien pour les droits de la personne et en collaboration avec l'Assemblée des Premières Nations, l'Inuit Tapiriit Kanatami et le centre Robert F. Kennedy Human Rights.

PVAP Canada est l'un des nombreux projets menés dans le cadre du programme Imagineaction de justice sociale de la Fédération canadienne des enseignantes et des enseignants (FCE). Ce programme, qui s'adresse aux enseignants et enseignantes en salle de classe dont les organisations sont membres de la FCE, ne se contente pas de proposer des idées de projets éducatifs ou des ressources pédagogiques sur la justice sociale. Il offre aussi au personnel enseignant et aux élèves des subventions afin qu'ils puissent mener leurs activités de justice sociale dans leurs écoles ou leurs communautés. Trouvez comment vous inscrire au programme Imagineaction en visitant imagine-action.ca ou en écrivant à info@imagine-action.ca.